

Feuerwehrfest in Martinsberg

Am 12. und 13. Juli 2008 veranstaltete die Freiwillige Feuerwehr Martinsberg ihr bereits traditionelles Fest im Feuerwehrhaus.

Die Eröffnung fand bereits am Samstag um 9.00 Uhr statt, bei der Kommandant OBI Karl Hobel alle Teilnehmer des 3. Beachvolleyballturniers recht herzlich begrüßte. Bei wechselhaften Wetterbedingungen konnte das Turnier bis zu den Halbfinalspielen durchgeführt werden. Das Finale fiel einer Gewitterfront mit schwerem Hagel zum Opfer. Nach Rücksprache mit den Mannschaftskapitänen wurde entschieden, dass es zwei Siegermannschaften gibt.





Als Sieger des 3. Beachvolleyballturniers gingen hervor:

- 1. Platz: „die Germsa“ aus Großgerungs
- 1. Platz: „nicht die Besten aber die Richtigen“ aus Gutenbrunn und Martinsberg
- 3. Platz: „Nicki und die starken Männer“ aus Göpfritz an der Wild

Die Siegerverkündung wurde im Rahmen des Festes um 20.00 Uhr durchgeführt. Der Leiter des Turniers bedankte sich bei allen Teilnehmern und überreichte den Siegergruppen die Pokale.



Danach startete das Fest mit der Musikgruppe „Die Neuning“, welche mit schwungvollen Liedern für gute Stimmung sorgten. Neben den bewährten Bars gab es heuer mit einer Cocktail-Bar mit Barkeeper wieder eine Neuheit mehr bei diesem Fest. Um das leibliche Wohl der Gäste kümmerte sich das eingespielte Team der Feuerwehr zur großen Zufriedenheit. Selbst die schlechte Wetterlage zu Beginn des Festes und zwei Einsätze konnte die Stimmung nicht bremsen.

Als besonderes Highlight konnten wir heuer liebe Freunde aus unseren Partnergemeinden Wulkow (Brandenburg) und Betzenrod (Hessen) begrüßen. Diese waren mit ihren Volkstanzgruppen angereist und bereicherten den Abend mit großartigen Tanzeinlagen. Weiters durften wir noch Freunde aus Lonnerstadt (Bayern) willkommen heißen welche neben der Volkstanzgruppe aus Martinsberg ebenfalls einige Tanzdarbietungen zeigten. Das vielfältige Programm enthielt Vorfürhungen von Line-Dance über Irish Folk bis hin zum Schuhplatteln.







Der Sonntag startete um 10.00 Uhr mit dem Frühschoppen, welcher von der Trachtenmusikkapelle Martinsberg umrahmt wurde. In der gefüllten Festhalle begrüßte Kommandant OBI Karl Hobel zahlreiche Fest- und Ehrengäste wie Bezirkshauptmann-Stellvertreter Oberregierungsrat Dr. Josef Schnabl, Landtagsabgeordneter Franz Mold, Bezirkskommandant OBR Ing. Gewalt Brandstötter, Abschnittskommandant BR Willi Renner, Vizebürgermeister Franz Zeilinger, zahlreiche Feuerwehrmitglieder der Nachbargemeinden und Gäste aus Nah und Fern.



Im Anschluss daran war es dem Kommandanten eine Ehre, den Mitgliedern, die das goldene Leistungsabzeichen errungen hatten, noch einmal zu gratulieren und zu danken. Vizebürgermeister Franz Zeilinger schloss sich den Glückwünschen an und überreichte im Namen der Gemeinde Martinsberg einen geschnitzten HI. Florian an LM Bernhard Bauer, LM Manfred Ledermüller, LM Christian Hackl und OFM Florian Rehberger.



1. Reihe v.l.n.r: LM Bernhard Bauer, OFM Florian Rehberger, LM Manfred Ledermüller, LM Christian Hackl
 2. Reihe v.l.n.r: V Petra Pichler, BI Helmut Bromnik, Vizebürgermeister Franz Zeilinger, Landtagsabgeordneter Franz Mold,
 Bezirkskommandant OBR Gewalt Brandstötter, Abschnittskommandant BR Willi Renner,
 Kommandant OBI Karl Hobel, Bezirkshauptmann Stellvertreter Oberregierungsrat Dr. Josef Schnabl

Landtagsabgeordneter Franz Mold fand ebenfalls nette Gruß- und Dankesworte und durfte in Namen des Landes Niederösterreich Ehrenverwalter Franz Temper für seine 40-jährige Tätigkeit in der Feuerwehr danken und ehren.

Bezirkshauptmann-Stellvertreter Josef Schnabl hob den hohen Ausbildungsstandard der Feuerwehr in Martinsberg hervor und bemerkte weiters, dass die Ausbildung in Niederösterreich weltweit zu den Besten gehört. Auch die Kommandanten aus dem Bezirk und Abschnitt schlossen sich den Gratulationen an und dankten für das Interesse an der Weiterbildung. Zum Abschluss überraschte das Kommando der FF Martinsberg ihren Landessieger beim FLA Gold OFM Florian Rehberger mit einem Geschenk. Ihm wurde das FLA Gold Abzeichen aus Holz geschnitzt mit Blattvergoldung überreicht. Nach dieser gelungenen Überraschung wurde die Ehrung mit der Landeshymne beendet.

Die musikalische Gestaltung wurde am Nachmittag von der Gruppe „So Wie So“ übernommen, welche mit flotten Liedern und vielen Witzen und Späßen zwischendurch für gute Unterhaltung und eine volle Tanzfläche sorgten. Wie bereits in den vergangenen Jahren fand der

Kindernachmittag mit vielen lustigen Spielen großen Anklang bei den kleinen Gästen. Ein weiterer Höhepunkt war die Verlosung wertvoller Sachpreise um 16.00 Uhr. Neben den zahlreichen Einzelpreisen beeindruckten vor allem die Hauptpreise bestehen aus:

- 1.Preis: ein Flachbildfernseher im Wert von 500 €
- 2.Preis: ein Tankgutschein im Wert von 250 €
- 3.Preis: ein Kasino-Gutschein im Wert von 120 €
- 4.Preis: ein Warengutschein im Wert von 75 €
- 5.Preis: der Sonnwendbaum



Zur Freude der Feuerwehr Martinsberg klang das Fest erst in den späten Abendstunden mit Gesang und Tanz aus.



Die Freiwillige Feuerwehr bedankt sich bei den Besuchern und allen die zum guten Gelingen des Festes beigetragen haben.

Bericht: OFM Florian Rehberger
Fotos: FF Martinsberg

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Montag, 14. Juli 2008
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!

